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Presidentes
tomam
posse

Em nível legislativo, os
meses de dezembro e
janeiro foram dedica-

dos às posses dos novos
membros das mesas

diretoras das câmaras
de vereadores da

região. Na foto, o ex-
presidente da Câmara

de São Sebastião,
Oldair Gonçalves,
entrega chaves da

Casa para o sucessor
João Andrade

Santa Maria vai entrar no mapa das
cidades acessadas por linha férrea

Serão construídas cinco unidades de transbordo e armazenamento de cargas ao longo da
nova linha de férrea Minas/Espírito Santo

Santa Maria de Itabi-
ra está prestes a entrar no
mapa das cidades atendi-
das por linha férrea.

Conforme o projeto,
que seria apresentado na
terça-feira (15), no Espí-
rito Santo, serão constru-
ídos 560 quilômetros de
linha férrea, saindo de
Sete Lagoas, passando
pelo Aeroporto Internaci-
onal de Confins (Grande
BH) e cidades de Santa
Maria de Itabira, Gover-
nador Valadares e Barra
de São Francisco, no ES,
até o complexo portuário
de Urussuquara, em São
Mateus, litoral capixaba.
O projeto aponta ainda a
construção de mega por-
to no ES e  unidades de
transbordo e armazena-
mento de cargas (Utacs),
nas cidades entre Sete
Lagoas e Barra de São
Francisco.
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Em clima de festa, Santo
Antônio celebra chegada

de novo ano
Com o propósito

de resgatar o turismo
e criar divisas finan-
ceiras e oportunidades
de negócios para os
moradores, a Prefeitu-
ra de Santo Antônio
do Rio Abaixo volta a

página 3

realizar eventos no
município, um deles
foi a festa do Révei-
llon, promovida com
shows nos dias 30 e 31
de dezembro para 1º
de janeiro de 2019, na
rua Major Quintão.

Festa da virada foi marcada por
descontração, alegria e segurança

Diretoria
do Smec

apresenta
balanço

da gestão
2015/2018

O Santa Maria
Esporte Clube
(Smec), clube

social e esportivo
de Santa Maria de
Itabira, apresenta
breve balanço das
ações da gestão

2015/2018.
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Prefeitura de Barão de Cocais exonera secretário acusado por estupro
Matéria exclusiva no site www.ofolhanews.com.br
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Em solenidade morna, se comparada ao
clima quente da eleição para a escolha da
nova Mesa Diretora da Câmara de Itabira,
realizada no dia 20 de novembro do ano
passado, que teve placar apertado (9 a 8),
foi realizada no dia 27 de dezembro a pos-
se do vereador Heraldo Noronha Rodrigues
(PTB), que dirigirá a Câmara no biênio
2019-2020.

Compõem ainda a nova Mesa Diretora
Reinaldo Soares Lacerda (PHS), vice-pre-
sidente; André Viana Madeira (Pode), 1º
secretário; e Weverton Julio de Freitas Li-
mões, “Nenzinho” (PMN), 2º secretário.

O evento, ao contrário das eleições, foi
fraternal e marcado por discursos de agra-
decimento, reconhecimento e expectativas.
O ex-presidente Neidson Dias Freitas (PP),
que encerrou seu segundo mandato à fren-
te do Legislativo, disse que o sentimento é
de dever cumprido.

“Gostaria de agradecer aos colegas da
Mesa, aos meus assessores e a todos os ser-
vidores desta Casa. Não conseguiríamos
êxito em nossa gestão sem a competência
do trabalho de cada um de vocês”, afirmou
Neidson, ao ressaltar que trabalhou focado
no corte de gastos, visando reduzir a má-
quina pública.

Heraldo Noronha, que chega à presidên-
cia já no seu primeiro mandato, disse estar
preparado para a missão. “Assumo hoje o
cargo de presidente da Câmara Municipal
de Itabira com muito orgulho e grande sa-
tisfação. Acredito que, juntos, podemos
aproximar cada vez mais o poder Legisla-
tivo da comunidade, pois somos represen-
tantes do povo”, discursou. Heraldo decla-
rou ainda que seu trabalho será pautado em
projetos que contribuam de maneira efici-
ente para o bem-estar da população.

A Secretaria de Estado
de Esportes divulgou, re-
centemente, o Relatório
dos Indicadores Definiti-
vos do ICMS Solidário -
Critério Esportes. Santa
Bárbara avançou no
ranking, saindo da 130ª po-
sição para a 76ª, no que se
refere ao ano-base 2017.

Santa Bárbara cresce quase mil pontos no ICMS Esportivo
Os critérios a serem

avaliados de cada muni-
cípio são regulamentados
por lei. Santa Bárbara re-
ceberá R$ 40.655,92, três
vezes mais que o valor do
último ano-base, 2016.
Os dividendos, referentes
aos 1.140 pontos marca-
dos, 921 a mais que a úl-

tima marca, serão empre-
endidos no fomento de
novas modalidades espor-
tivas, continuando a cum-
prir, deste modo, metas
do plano de governo.

O valor de R$
13.289,83, recebido, refe-
rente a 2016, foi investido
na administração do espor-

te e lazer, por meio da com-
pra de materiais esportivos
como bolas de futebol (cam-
po e salão), redes de pete-
ca, cronômetros, bolsas de
massagista, apitos, dentre
outros itens. Estes, são usa-
dos tanto nos eventos da
área esportiva, quanto na
manutenção das escolinhas

da Secretaria de Governo,
Esporte e Juventude. 

Neste cenário, as ativi-
dades esportivas que pontu-
am, são: jogos escolares
municipais; atividades de
futebol amador; programas
sócio-educacionais; acade-
mia na escola; xadrez na es-
cola; Minas Olímpica Jogos

Escolares - Jemg; Minas
Olímpica - Jogos de Minas;
esporte para pessoas com
deficiência;  esporte para ter-
ceira idade; atividades de la-
zer; construção/reforma de
instalação esportiva ou dis-
ponibilização de equipa-
mento esportivo; qualifica-
ção de agente esportivo.

Vereador
Heraldo

Noronha é
empossado em

Itabira

Parlamentar irá comandar a Câmara
no biênio 2019/2020

O sol lhe promete um período dos mais favorá-
veis. Fará bons negócios, bons planos com rela-
ção ao futuro, contatos pessoais, ótimas relações
sociais, sentimentais e amorosas. Aproveite. Cui-
de da saúde e de seu dinheiro.

Tendência à tristeza e ao pessimismo. Deverá evitar
tais coisas para que tudo possa correr bem para você
neste período. Cuide de sua saúde, evite acidentes e
só viaje se for necessário. Elevação mental.

Esperanças bem sucedidas, desejos concluídos e
exaltação profissional e social, estão previstos para
você agora. Muito boa influência também aos as-
suntos pessoais e as artes de um modo geral.

Fase em que terá muito sucesso ao tratar com
autoridades e na solução de problemas profissio-
nais, financeiros e pessoais. Gastos excessivos
de dinheiro o perturbarão nos próximos dias.
Ótimo para tratar de assuntos de trabalho.

O período se apresenta positivo para os negócios
arriscados e as empresas precipitadas. Terá bom
relacionamento com os filhos. Pratique esportes.
Os contatos sociais estarão em primeiro lugar. Em
relação aos seus anseios, não adianta ficar pen-
sando em ninharias.

Procure compreender melhor seus colegas de tra-
balho, bem como os familiares e a pessoa queri-
da. Impulsionado em descobrir suas verdadeiras
aptidões e transformar o próprio ambiente, sua
percepção estará apurada na conquista de novos
horizontes.

Influxos excepcionalmente benéficos para a sua
vida em conjunto com outras pessoas e o traba-
lho. Evite a precipitação e os gastos supérfluos.
Procure valer-se deste período para promover a
sua elevação em todos os sentidos.

Com energia mental, com otimismo realizará
muito neste período, principalmente no que pos-
sa contar com a colaboração de pessoas amigas.
Evite atrasos na execução de tarefas importan-
tes. Não faça promessas que não possa cumprir.

Influências favoráveis, para novos empreendi-
mentos, ótimo para os estudos, cuide melhor de
sua saúde. Seja mais profissional dentro do seu
trabalho. É hora de começar a resolver suas ques-
tões pendentes.

Uma fase difícil, em que deverá agir com mui-
ta cautela, otimismo, inteligência e vivacida-
de, para que tudo saia a seu modo. Tome cui-
dado com os inimigos declarados e cuide da
saúde. Neutro no amor.

Muito boa influência para tratar de negócios e
assuntos pendentes, para melhorar sua capacida-
de profissional e para iniciar tratamento de saú-
de. A vida amorosa necessita de paz e compreen-
são e o lar também. Ascensão material.

Melhora das chances de sucesso geral. Haja com
inteligência e com perícia que conseguirá chegar
onde pretende. Êxito pessoal, social, elevação do
caráter e felicidade íntima e amorosa. Você pode
estar se preocupando muito com a saúde.

Linha férrea
O anúncio da Petrocity, empresa respon-

sável pela implantação de linha férrea entre
Sete Lagoas e Espírito Santo, além de unida-
des de transbordo de cargas em quatro muni-
cípios, entre eles Santa Maria de Itabira, cria
grandes expectativas em moradores e gesto-
res públicos, que aguardam por mecanismos
de geração de empregos e renda. O primeiro
passo para a consolidação do projeto será dado
no dia 17 deste mês, com as assinaturas de
contratos para a construção de um mega porto
no litoral capixaba, que receberá produtos
transportados pela linha férrea.

Posse
Os vereadores que assumiram as presidên-

cias das câmaras municipais na microrregião
usaram discurso semelhante após assinarem
os termos de posse, prometendo união, res-
peito e zelo na aplicação do dinheiro público.
A postura é o reflexo do caos vivido por caci-
ques da política nacional, alvos de prisões por
terem deixado de lado as três premissas.

Água
O Serviço Autônomo de Água e Esgoto de

Itabira (Saae), além de cobrar uma das taxas
mais caras em Minas, revoltou os moradores
dos bairros João XXIII, Fênix e Hamilton no
início desta semana com o fornecimento de
água imprópria para uso, reflexo de obras nas
adutoras. Com coloração amarelada, o líqui-
do acabou contaminando a água limpa que
estava nas caixas. No Saae, a informação equi-
vocada era de que o problema estava na rede
dos consumidores.

Funcesi
A Fundação Comunitária de Ensino Supe-

rior de Itabira (Funcesi), costura acordo para
trazer para a cidade uma extensão da Pontifí-
cia Universidade Católica de Minas Gerais
Puc/Minas. Pelas informações, o objetivo seria
potencializar a fundação para competir com ou-
tros gigantes do ensino superior que, aos pou-
cos, estão se instalando em Itabira.

Salários
Algumas prefeituras da região, em grande

parte as maiores, como Itabira, não deposita-
ram o décimo terceiro salário dos servidores,
reflexo da falta de recursos, não repassados
pelo Governo de Minas, que, por sua vez, tam-
bém não pagou o abono natalino aos servido-
res estaduais. Para piorar, não se cogitam da-
tas para quitar o benefício.

“Como nenhum político acredita
no que diz, fica sempre
surpreso ao ver que os
outros acreditam nele”

Charles de Gaulle



PÁGINA 3CIDADES / POLÍTICA DE 10 A 28 DE JANEIRO DE 2019

Santa Maria de Itabi-
ra está prestes a entrar no
mapa das cidades atendi-
das por linha férrea.

Conforme o projeto,
que seria apresentado na
terça-feira (15), no Espí-
rito Santo, serão constru-
ídos 560 quilômetros de
linha férrea, saindo de
Sete Lagoas, passando
pelo Aeroporto Internaci-
onal de Confins (Grande
BH) e cidades de Santa
Maria de Itabira, Gover-
nador Valadares e Barra
de São Francisco, no ES,
até o complexo portuário
de Urussuquara, em São
Mateus, litoral capixaba.
O projeto aponta ainda a
construção de mega por-
to no ES e  unidades de
transbordo e armazena-
mento de cargas (Utacs),
nas cidades entre Sete La-
goas e Barra de São Fran-
cisco.

O empreendimento é
da Petrocity, do empresá-
rio José Roberto Barbosa
da Silva, que desde o ano
passado está visitando li-
deranças políticas para dar
a notícia e iniciar acordos.

Pelas informações, o
adiamento da apresenta-
ção do projeto se deve a
questões estratégicas,
principalmente após o go-
vernador do Espírito San-
to, Renato Casagrande
(PSB), anunciar, durante
a posse no dia 1º, apoio
ao empreendimento, in-
clusive, de estadualizar
ou municipalizar portos
que hoje têm instâncias
decisórias na esfera fede-
ral. O governador tam-

Projeto seria apresentado no dia 15 deste mês pela empresa Petrocity,

mas foi adiado por questões estratégicas

Além da ferrovia, empreendimento terá porto e unidades de

transbordo de cargas, uma em Santa Maria de Itabira

bém vai trabalhar para
flexibilizar licenças ambi-
entais por meio do Insti-
tuto Estadual de Meio-
Ambiente (Iema) do Es-
pírito Santo.

Apesar de adiar a
apresentação do projeto
da linha férrea, a promes-
sa do governador animou
os empreendedores, que
se encontram no dia 17,
em Vitória, para assinar
os contratos com os par-

ceiros da Petrocity para a
construção do complexo
portuário em São Mateus.
A parte principal ficará
com a Odebrecht, que
terá R$ 2,1 bilhões para a
construção do porto, cujo
custo final está estimado
em R$ 3,2 bilhões.

O empresário José
Roberto relatou que o
projeto vai integrar mo-
dais rodoviário, ferroviá-
rio e portuário, visando

efetivamente acabar com
a demanda reprimida de
carga e interiorizar a eco-
nomia. Isso significa que
além da linha férrea, uni-
dades de transbordo e
porto, ao longo da ferro-
via, poderá ser construí-
da uma rodovia.

Para o prefeito de San-
ta Maria de Itabira, Rei-
naldo das Dores Santos
(Pros), município da mi-
crorregião que contará

com a linha férrea e uma
unidade de transbordo de
cargas, a notícia é muito
bem-vinda e cria novas
perspectivas de futuro.

“O diretor da Petroci-
ty, José Roberto, nós pro-
curou em outubro do ano
passado e contou sobre o
projeto da linha férrea,
que passará por Santa
Maria. Foi informado
também sobre a instala-
ção de uma unidade de
transbordo de carga em
nosso município. A notí-
cia, em princípio, era so-
bre estudos, mas agora
está se tornando realida-
de, fato que abre novas
perspectivas de futuro,
com a geração de oportu-
nidades de negócios, em-
prego e renda”, diz Rei-
naldo Santos, que vai para
o Espírito Santo no dia 17
deste mês acompanhar a
assinatura que autoriza o
início das obras no mega-
porto em São Mateus, que
custará R$ 3,2 bilhões.

Para o secretário de
Desenvolvimento Econô-
mico de Santa Maria de
Itabira, Diogo Oliveira, a
unidade de transbordo e
armazenamento de cargas
e a linha férrea farão com
que outros investimentos
de grande porte cheguem
ao município. “Essa uni-
dade de transbordo e li-
nha férrea representam
muito economicamente
para nossa cidade e é mui-
to importante nos prepa-
rarmos para recebê-las.
Qual empresa não quer
estar próxima a um local
onde possa escoar de ma-

neira mais rápida e eco-
nômica seus produtos? A
ideia é preparar nossa ci-
dade para que outras
empresas possam se insta-
lar aqui. Para isso, precisa-
remos investir em seguran-
ça, moradia, em saneamen-
to e buscar junto ao Gover-
no do Estado e o Governo
Federal recursos para isso.
Outra medida importante
que devemos estar traba-
lhando nos próximos me-
ses é um local para abrir
um parque industrial para
que possamos receber es-
sas empresas com o propó-
sito de geração de empre-
go, renda e qualidade de
vida aos moradores”, diz
Diogo Oliveira.

A nova data de apre-
sentação do empreendi-
mento da linha férrea não
foi divulgada. A garantia
é de que o empreendi-
mento vai mudar a geo-
grafia logística do Sudes-
te com a linha férrea e o
primeiro porto da região
dentro da área da Sudene.

FERROVIA
O empresariado do

setor de mineração, nes-
te momento, é o mais en-
tusiasmado com o novo
corredor logístico proje-
tado pela Petrocity.

Maurício Toledo, da
Mineração Toledo, que é
um dos dez maiores ex-
portadores de rochas or-
namentais do país, quer
aproveitar a ferrovia e o
porto também para incre-
mentar as exportações de
minério de ferro da re-
gião de Guanhães.

O prefeito Reinaldo Santos está confiante quanto aos empreendimentos

Linha férrea poderá mudar cenário
socioeconômico de Santa Maria
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Com o propósito de
resgatar o turismo e criar
divisas financeiras e
oportunidades de negóci-
os para os moradores, a
Prefeitura de Santo Antô-
nio do Rio Abaixo volta
a realizar eventos no mu-
nicípio, um deles foi a
festa do Réveillon, pro-
movida na virada deste
ano com shows nos dias
30 e 31 de dezembro para
1º de janeiro de 2019, na
rua Major Quintão, Cen-
tro, que recebeu estrutu-
ra completa.

Na programação, no
domingo, 30, Henrique
Morais e Santiago coman-
daram a festa e na noite da
virada, de 31 para o dia 1º
de janeiro, a Banda Logan
agitou um público de mi-
lhares de pessoas, entre
moradores e turistas.

No intervalo da festa,
antes da chegada do ano
novo, o prefeito Assis Vi-
ana Alvarenga “do Jor-
dão” (PSB), subiu ao pal-
co para agradecer mora-
dores e turistas. Ele tam-
bém resumiu seus primei-

Em clima de festa, Santo Antônio
celebra chegada de novo ano

pitaleiro. “Sabemos que
nossa cidade tem forte
potencial turístico e va-
mos trabalhar para que
ele seja a alavanca do de-
senvolvimento, com pro-
postas responsáveis e
exequíveis economica-
mente. Por outro lado,
gostaria de agradecer ao
público, que está de pa-
rabéns pela participação e
pela preservação da or-
dem”, disse Assis Viana.

Após as considera-
ções do Prefeito, à 0h do
dia 1º de janeiro de 2019,
a pausa foi para observar
a queima de fogos, que
durou 10 minutos. De
volta ao palco, a Banda
Logan deu sequência ao
agito e logo após, o DJ
Léo Junior assumiu o co-
mando da festa da virada,
com direito a efeitos es-
peciais e explosões de
confetes para o público,
mantendo a multidão ace-
sa até as 4h da manhã do
dia 1º de janeiro.

No decorrer da festa,
nenhuma ocorrência poli-
cial foi registrada.

ros meses à frente da Pre-
feitura, que assumiu em
17 de julho de 2018 após

cassação do ex-prefeito.
Assis Viana fez questão
de destacar a importância

do ecoturismo para San-
to Antônio, cidade rica
em recursos naturais

compostos por cachoeiras
e corredeiras, e o mais
importante, um povo hos-

Festa da virada foi marcada por descontração, alegria e segurança -
VEJA FOTOS EM facebook/ofolhanews.com



PÁGINA 5CIDADES / POLÍTICA DE 10 A 28 DE JANEIRO DE 2019

O Santa Maria Es-
porte Clube (Smec), clu-
be social e esportivo de
Santa Maria de Itabira,
apresenta breve balanço
das ações da gestão
2015/2018.

Nestes quatro anos, o
clube, que se mantém por
meio de mensalidades dos
sócios, realizou melhori-
as internas, como manu-
tenção do campo, pintu-
ra, pequenos reparos na
estrutura física, colocação
de bancos para comodi-
dade dos sócios e fre-
quentadores, manteve,
com destaque, o clube em
torneios locais e regio-
nais, como as categorias
amador e máster de Itabi-
ra, sendo destaques nas
edições de 2015 a 2018,
ampliou de cinco para
oito o número de lojas lo-
cadas na área externa do
Smec, renovou parcerias
com a Fundação São
Francisco de Assis e Pre-
feitura para projetos soci-
ais, e realizou a tão sonha-
da cobertura da quadra de
esportes do clube, com re-
cursos próprios.

Para o esportista e pre-
sidente do Smec, Marce-
lo Coelho da Fonseca, as
ações foram realizadas de
forma criteriosa em con-
senso com a diretoria.
“Quando assumimos a

Diretoria do Smec apresenta
balanço da gestão 2015/2018

direção do clube, sabía-
mos dos desafios, que não
eram poucos, mas com
apoio de toda a diretoria
posso dizer que conclui-
mos a gestão 2015/2018
com o sentimento do de-
ver cumprido, inclusive
com a cobertura da qua-
dra, um presente para o
torcedor nestes 100 anos
de história do clube, fato
que acabou nos recondu-
zindo ao cargo para a ges-
tão 2019/2022, que va-
mos assumir com a mes-
ma responsabilidade, zelo
e união para continuar-
mos a fazer do Smec vi-
trine dos esportes regio-
nais”, diz Marcelo Coe-
lho, agradecendo a dire-
toria 2015/2018, compos-
ta pelo vice-presidente,
Sander Dias; primeiro se-
cretário, Leonardo Duar-
te; segundo secretário,
Anísio Procópio; primei-
ro tesoureiro, Edy Mar-
tins; segundo tesoureiro,
Édson de Assis; diretor de
futebol, Éderson Guerra,
dietor de patrimônio, Pau-
lo César; diretor social,
Diogo Santos; presidente
do conselho, Joaquim
Délcio; conselho fiscal,
Ivaci Teodoro; Élcio Fer-
reira e Edilson Pìres; su-
plentes, Giovani Rosa,
Marshal Neves e Adilson
Figueiredo.

Estádio Francisco Samuel

completa 100 anos
Palco de partidas de futebol históricas, o Es-

tádio Francisco Samuel, parte integrante do Smec,
completa em junho 100 anos de fundação.

Não é tarefa fácil apontar a vitória, ou o título
mais glorioso conquistado no estádio, pois são
muitos neste último século, fato que garante ao
Smec respeito e admiração na microrregião.

Marcelo Coelho resume que é a paixão pelo es-
porte que explica a dedicação em doar tempo para
deixar acesa a chama do clube que carrega, com
muito orgulho, o nome de Santa Maria de Itabira.

A nova diretoria foi eleita no último mês de
dezembro e já foi empossada para um mandato de
quatro anos, 2019/2022, em cerimônia no clube.

O atual presidente, Marcelo Coelho da Fon-
seca, foi reconduzido ao cargo de forma consen-
sual entre os sócios e diretores. Como vice assu-
me desta vez José Aparecido Alves, “Pico”; pri-
meiro secretário, Leonardo Duarte Pires; segun-
do secretário, Edy Martins Soares; tesoureiro,
Édson de Assis Duarte; diretor social, Euller de
Alvarenga Duarte; diretor técnico, Diago Santos
Oiveira; diretor de patrimônio, Ederson Guerra
de Assis; conselho fiscal efetivo, Magton de Car-
valho Muzzi; Marshal Neves Lucindo e Giovani
Rosa Bittencourt; suplentes, Paulo César de As-
sis Lage, João Alves e Anderson Procópio.

Nova diretoria

Diretoria do Smec e o padre Anderson Teixeira logo após a inauguração da cobertura da quadra

Marcos hitóricos: início das obras da cobertura da quadra e fase final das obras

Jovens de projetos sociais mantidos pela Fundação
São Francisco de Assis e Prefeitura fazendo uso da

nova quadra coberta, usada também por sócios

Campo sempre em boas condições de uso

Nova diretoria 2019/2022. À direita,
presidente Marcelo Coelho Fonseca e vice,

José Aparecido Alves “Pico”
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Durante a posse da
Mesa Diretora da Câma-
ra de Santa Maria de Ita-
bira, na noite do dia 3 de
janeiro, o presidente em-
possado para o mandato
de 2019, Marcelo Coelho
da Fonseca (PDT), fez
juramento de conduzir os
trabalhos com responsa-
bilidade e transparência.
Em suas considerações
após empossado, ele de-
fendeu a união entre os
poderes para o desenvol-
vimento do município.

“Acredito na união de

Os novos componen-
tes da Mesa Diretora para
o biênio 2019/2020 da
Câmara Municipal de São
Gonçalo do Rio Abaixo
tomaram posse na manhã
do dia 2 de janeiro.

O vereador Flávio Sil-
va de Oliveira assumiu
como presidente, junta-
mente com o vereador
Ailton de Figueiredo Ne-
ves, como vice-presiden-
te, e Marcos Antônio Bi-
calho, secretário.

Em discurso, a verea-
dora e ex-presidente Lu-
ciana Bicalho parabenizou
a mesa diretora e desejou
um bom trabalho. “Estou
aberta ao diálogo e podem
contar comigo para o que
precisar”, disse. 

O presidente Flávio
Silva de Oliveira também
discursou e falou da hon-
ra em ter a oportunidade
de presidir o Legislativo.
“Agradeço a Deus e à
minha família. Agradeço
também aos colegas vere-

Marcelo Coelho defende união
entre Legislativo e Prefeitura

esforços entre a Câmara
e Prefeitura para que te-
nhamos resultados satis-
fatórios para o nosso
povo. Estamos atraves-
sando um momento difí-
cil, com calote do Estado
que ultrapassa de R$ 3
milhões deixando nosso
município em situação
delicada. É momento de
somarmos esforços, pois
só assim teremos êxito”,
diz Marcelo Coelho.

Também tomaram
posse como vice-presi-
dente Zélia Duarte Alves

(PR) e secretário Geral-
do Alves de Alvarenga
(Pros), que até então as-
sumia a presidência da
Casa. Ele fez discurso
agradecendo o apoio dos
colegas enquanto presi-
dente e desejou sucesso
ao colega Marcelo Coe-
lho. Os demais vereado-
res também desejaram
sucesso à nova Mesa, de-
fendendo a união entre os
pares. Os vereadores Da-
nilo Lage (PPS) e Rodri-
go Antônio da Cruz Reis
(PPS) não participaram

da solenidade devido a
viagens agendadas.

O prefeito Reinaldo
das Dores Santos partici-
pou da solenidade e usou
a tribuna para transmi-
tir suas considerações.
“Gostaria de parabenizar
a gestão que se encerra,
sob o comando de Geral-
do Alves, e desejar suces-
so aos novos membros da
Mesa, encabeçada por
Marcelo Coelho. Gostaria
também de dizer que a
união entre os poderes
será essencial para que os

desafios sejam superados,
principalmente neste mo-
mento em que o Municí-
pio está com mais de R$
3 milhões retidos pelo Es-
tado. A boa notícia é que
nossa cidade será benefi-
ciada pelo projeto que
prevê instalação de nova
linha férrea Minas/Espíri-
to Santo, e também com
uma unidade de transbor-
do e armazenamento de
cargas, o que nos enche
de esperança com gera-
ção de emprego e renda”,
disse Reinaldo Santos.

A solenidade de pos-
se foi acompanha por fa-
miliares dos vereadores,
servidores da Câmara,
imprensa, pelo vice-pre-
feito e secretário de Es-
porte e Lazer André Lú-
cio Torres; secretário de
Administração, Ronaldo
Geraldo dos Santos; Cul-
tura, Turismo e Desenvol-
vimento Econômico, Di-
ogo Santos Oliveira; de
Saúde, Janaina Machados
dos Santos e o sargento da
Polícia Militar Ozeas Ri-
beiro Venâncio.

O ex-presidente Geraldo Alves entrega as
chabes da Câmara a Marcelo Coelho, que

assume a gestão 2019

Sentados, a vice-presidente Zélia Alves, presidente Marcelo Coelho e secretário da Mesa Geraldo
Alves. De pé, (esq.p/dir.) os vereadores João Cornélio, Jair Lino de Carvalho, Francisco Pereira

Domingos e Flágson das Mercês Duarte

Desafios, críticas e comparações não abalam
motivação de presidente empossado

balhos que aqui foram im-
plantados, mas também
irei buscar e implementar
novas ações, sempre vi-

adores pela confiança e
pelos votos que possibi-
litaram que eu ocupasse a
cadeira de presidente. Te-
nho a certeza de que jun-
to com meus colegas ve-
readores faremos um bom
trabalho aqui na Câma-
ra”, disse. 

Flávio Oliveira tam-
bém falou dos desafios,
mas disse que se sente
preparado para o cargo.
“Sei que enfrentarei desa-
fios, receberei críticas,
comparações, mas segui-
rei firme na busca do me-
lhor para o povo de São
Gonçalo. Defenderei os
interesses da coletividade
e contribuirei para o cres-
cimento e o desenvolvi-
mento do nosso municí-
pio”, ressaltou.

Sobre os planos para
o futuro à frente da Câ-
mara, ele destacou que
dará continuidade aos tra-
balhos mas que implanta-
rá novas ações. “Quero
dar continuidade aos tra-

sando o melhor para a
nossa cidade, além de
manter o bom funciona-
mento da Casa para que a

população seja sempre
bem atendida”, destacou.

Os trabalhos legislati-
vos na Câmara de São

Gonçalo retornam em fe-
vereiro, após o recesso
parlamentar de janeiro
previsto em lei.

A nova Mesa Diretora é composta pelos vereadores: vice-presidente Ailton Neves, presidente
Flávio Oliveira (centro) e secretário Marcos Antônio Bicalho
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Joãozinho da Sinha volta a presidir
a Câmara de São Sebastião

O vereador de segun-
do mandato, João Dias de
Andrade “Joãozinho da
Sinha” (PT), foi empos-
sado presidente da Câma-
ra de São Sebastião do
Rio Preto em sessão so-
lene na manhã do dia 1º
de janeiro deste ano, no
plenário da Câmara.

João de Andrade está
em seu segundo manda-
to como vereador e já
conduziu os trabalhos
da Mesa Diretora no
ano de 2009.

Ao lado dele, assu-
miram como vice-presi-
dente José Alvano da
Silva Freitas (Pros) e se-
cretário Oldair José
Gonçalves (PSDB), que
até então assumia a pre-
sidência da Câmara.

Em seu discurso, o ex-
presidente da Câmara,
Oldair Gonçalves, não
poupou críticas à falta de
apoio do poder Executi-
vo, mesmo devolvendo
quantia significativa para
execução de obras na ci-

O Fundo Nacional da
Saúde, vinculado ao Mi-
nistério da Saúde, publi-
cou, no mês de dezembro,
a liberação de R$ 99.995
para o Fundo Municipal
(FMS) de Saúde de Santa
Maria de Itabira.

O recurso, destinado
para a compra de equipa-
mentos, foi conquistado
por meio do vereador
Danilo Lage (PPS), com
apoio da deputada federal
Dâmila de Carvalho Pe-
reira (Podemos).

Os demais componen-
tes da legislatura também
fizeram o uso da palavra
para parabenizar a gestão
que se encerrava e dese-
jar sucesso aos novos
membros da Mesa, que
têm mandato até o dia 31
de dezembro de 2019.

Após os agradecimen-
tos, a palavra foi aberta ao
público, que registrou
suas considerações.

A responsável pelo
cerimonial, Geralda das
Graças Vieira, no final da
sessão solene de posse,
entregou ao presidente
João de Andrade um ofí-
cio, solicitando empenho
para adequar o acesso ao
salão superior da Câmara
para atender pessoas com
dificuldade de mobilida-
de. Ela também homena-
geou a secretária da Câ-
mara, Luciana Silva Soa-
res, em reconhecimento
aos relevantes trabalhos
prestados aos vereadores
e toda a comunidade se-
bastianense.

dade, as quais foram ini-
ciadas e seguem a passos
lentos.

O atual presidente, João
de Andrade, além de defen-
der a família e fé em Cristo,

adotou o discurso da união
em favor do povo sebastia-
nense, e prometeu manter

todos as parcerias assinadas
pelos seus colegas vereado-
res e ex-presidentes.

Posse da nova Mesa Diretora aconteceu na manhã do dia 1º de janeiro no Plénário José Arlei

Todos os nove vereadores defenderam a união em favor dos sebastianensesVice Jóse Alvano, presidente João Andrade e secretário Oldair Gonçalves

Saúde em Santa Maria recebe recursos
por meio de Danilo Lage
O documento infor-

mando a liberação da
emenda foi encaminhado
no dia 27 do mês passa-
do, e em breve poderá ser
usado pelo Município.

Para Danilo Lage, é de
grande importância o tra-
balho do vereador em
busca de recursos exter-
nos, principalmente no
atual cenário econômico,
onde as prefeituras estão
com dificuldades até mes-
mo em honrar salários de
servidores.

“Sempre fui defensor
de um trabalho legislati-
vo fiscalizador e acima de
tudo, atuante quanto à
busca por recursos exter-
nos em setores dos gover-
nos Estadual e Federal.
Não é tarefa fácil, mas
com determinação e bons
relacionamentos, vamos
continuar  trabalhando
para que em 2019 tenha-
mos novas conquistas
para nosso povo”, diz
Danilo Lage.

A verba depositada

em conta do FMS deverá
ser aplicada em compra
de equipamentos para
atender necessidades do
setor de saúde pública de
Santa Maria.

Para Danilo Lage
é de grande

importância a
busca por recur-

sos externos para
oferecer mais

qualidade de vida
aos moradores
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A escritora Ângela
Aguiar, da cidade de
Heliodora (MG), que

desfruta de acentuado
prestígio no circuito
literário nacional,

receberá, com muitos
méritos, o Troféu

Clarice Lispector no
evento Os Melhores

do Ano, que
acontecerá em alta

rotação dia 4 de
maio, no Real Cam-

pestre Clube

O valoroso pianista na
empresa Scarlett

Entertainment, Samuel
Quinto Feitosa, da

cidade de Atibaia (SP),
está selecionado, com
muitos méritos, entre
os convidados especi-

ais, para ser outorgado
com o Troféu Heitor

Villa Lobos na soleni-
dade do evento Expres-

são Musical, dia 4 de
maio, no Real Campes-

tre Clube

Pelo seu dignificante
trabalho junto àpresi-
dência da AMMI, em
Belo Horizonte, Joce-
mar Jacson será um
dos laureados com o
Troféu Pedro Aleixo,

dia 4 de maio, no Real
Campestre Clube

A renomada psicanalis-
ta itabirana Iracilda

Filgueira Daniel
Almeida é uma das

detentoras da premia-
ção do Troféu Cecília

Meireles na concorrida
solenidade das Mulhe-

res Notáveis, que
acontecerá dia 4 de

maio, no Real Campes-
tre Clube

A conceituada cabelei-
reira Aline Pessoa, da

cidade de Caeté, é uma
das convidadas especi-

ais para integrar a
seleção das Mulheres
Notáveis que serão

homenageadas com o
Troféu Cecília Meire-
les, dia 4 de maio, no

Real Campestre Clube

A super premiada
Madalena Jabour, que

por muitas décadas
militou profissional-
mente na academia

militar de Belo Hori-
zonte, irá acrescer no
seu vasto currículo a

honraria com o Troféu
Castro Alves, dia 4 de

maio, no Real Campes-
tre Clube

mbora ainda faltando alguns meses, já es-
tamos imbuídos na organização do nos-
so primeiro evento de homenagens em
2019. Será dia 4 de maio, quando o Real
Campestre Clube abrirá as portas de seu

NOITE DE HOMENAGENS 2019

O jornalista Kleber
Santos, que detém

acentuada conotação
na cidade de Caeté,

será um dos outorga-
dos com o Troféu

Castro Alves durante o
evento Excelência

Literária, que aconte-
cerá em alta rotação,

dia 4 de maio, no salão
nobre do Real Cam-

pestre Clube

E
salão nobre para receber convidados de Itabi-
ra, várias cidades mineiras e de inúmeros es-
tados brasileiros. É incrível a adesão dos con-
vidados para participar, desta feita com as en-
tregas das láureas Troféu Cecília Meireles das
Mulheres Notáveis, Troféu Castro Alves, Tro-
féu Pedro Aleixo, Troféu Guimarães Rosa,
Troféu Mário Quintana, Troféu Carlos Cha-
gas, sendo a novidade maior a 1ª edição Ex-
pressão Musical com o Troféu Heitor Villa
Lobos, que será direcionado exclusivamente
para maestros, presidentes, regentes de cor-
porações musicais, corais, compositores, pia-
nistas, professores de música, músicos, can-
tores e todo aquele envolvido com a arte mu-
sical. Para ilustração musical do grande baile
foi contratada a banda Arte Final, que já mos-
trou em eventos anteriores a que veio. Eduar-
do Martins, com toda sua maestria, irá secre-
tariar o evento e Heiner Brandão ficará no co-
mando do cerimonial. Hoje, nossa coluna pu-
blica parte das fotos dos convidados para a
concorrida noite de gala. Na próxima edição
daremos outros detalhes.

Carlos Hiroski
Suzuki, técnico eletroele-

trônico, exerce
administração participa-

tiva no grupo Brasil
Stones e Consultoria

em Comércio, ele virá
especialmente de
Avaré (SP), para
honrosamente ser

homenageado com o
Troféu Pedro Aleixo na

noite das Personalidades
Notáveis, dia 4 de maio,

no Real Campestre


